

II- 439 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 15. Feb. 1972 No. 265/J

A n f r a g e

der Abgeordneten KINZL
und Genossen

Breitenegger, Kern

an den Bundesminister für Finanzen

betreffend Beseitigung der Schlechterstellung von Auszüglerehepaaren
hinsichtlich der Vermögensteuerveranlagung.

Bisher war das Finanzamt verhalten, den kapitalisierten Wert
der Auszugsrechte höchstens mit dem Betrage des Einheitswertes
bei der Vermögenssteuerveranlagung der Altbauern in Rechnung
zu stellen, wenn dies der Auszugsverpflichtete gemeinsam mit
dem Auszugsberechtigten bei der Finanzbehörde beantragte.

Durch diese günstige Regelung konnten manche Auszüglerehepaare
vermögenssteuerfrei gehalten werden.

Diese Begünstigung ist jedoch laut Vermögenssteuerrichtlinien
1971, veröffentlicht im Amtsblatt der Österr. Finanzverwaltung
vom 30. 9. 1971, Stück 50, Nr. 242, beseitigt worden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn
Bundesminister für Finanzen folgende

A n f r a g e:

Sind Sie bereit, diese für viele Auszüglerehepaare schwerwiegende
Belastung wieder zu beseitigen ?